

黒木西

黒木西小
学校だより
文責：校長 松尾英二

令和7年2月28日(金)

NO.20



校庭の梅の花は、まだつぼみのま
まですが、だいふ膨らんできたの
で、もうすぐ咲きそうです。

卒業生がかいてく
れた私の似顔絵
パート3です。



縄跳び記録会を行いました

一月三十日(木)なわとび記録会を行いました。朝の活動の十五分間での実施でしたので、長縄の記録を取りました。持久跳びなどの単縄については、各学年の体育科の時間に記録を取っています。

どの学年も、三分間に何回跳べるかを数えていきました。今まで練習をしてきた中で、縄を回す人の間隔を縮めたり、回す速さを速くしたり様々な工夫をしてきたので、段々記録が伸びてきていました。本番では新記録を出して大喜びしたところも、思った通りいかなく悔しい思いをしたところもあったようですが、体験を通して学ぶことは多かったようです。体育科の技能的な内容だけでなく、学級として同じ目標に向かって取り組んでいくことについての学びも大きかったようです。六年生は、下の写真のように円陣を組んで、思いを一つにして、記録に挑みました。他の学年も、学級のまとまりが今までよりも強くなりました。



○ 日差しの明るさや、風間の気温から春が来るのを感じます。卒業式(三月十八日)、修了式(三月二十四日)まであとわずかになりました。各学年、今年度の仕上げをしています。

もうすぐ春です

資源回収、ありがとうございました

二月十六日(日)、PTA行事ではありますが、資源回収を行いました。前日は雨が降っていましたが、実施できるか心配したところもありましたが、朝には雨が上がり予定通り行うことができました。

前回、十二月に行ったばかりでしたが、新聞紙、雑誌、段ボールなどたくさん出していただきました。ありがとうございました。

校庭や運動場がぬかるんでいましたので、自動車や靴などがかなり汚れたのではないかと思います。

ご協力ありがとうございました。



クラブ活動の見学を行いました

二月十八日(火)、三年生がクラブ活動の見学をしました。クラブ活動とは、四年生以上の児童で、興味・関心がある活動を選択し、自発的・自治的に行う活動です。本校のクラブ活動には、スポーツ、パソコン・イラスト、科学・工作、料理・手芸クラブがあります。今回は、今年度最後の活動でしたので、次年度から参加する三年生が各クラブを見て回りました。

写真は、スポーツクラブの様子です。

四年生から六年生まで一緒にサッカーをして楽しんでいました。寒い日が続いていましたが、外で元気よく動き回る姿にたくましさを感じました。

他のクラブも、学年を超えて楽しい活動をすることができていました。



人権学習を行いました

二月十九日(水)六年生は人権学習を行いました。社会科で学んだことを基にして、今でも続いている部落差別につながる事象や人々の努力、工夫、考え方、これからの生き方等について学びました。今回は、八女市教育委員会、人権・同和教育課指導主事の田中義紀先生に指導していただきました。「なぜ人権について学ぶのか、今までの社会科歴史学習を振り返りながら、「思い込みや決めつけをやめる」「相手の気持ちを考える」「様々な人権問題に関心を持つ」ことの大切さを学びました。

